
 

 

平成２７年３月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

質問日 平成２７年３月１３日（金） 

 

質問順位       ５  金澤孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 市民の皆さんとの協働による、地域コミュニティのまちづくり 

  ア 「鴻巣市自治基本条例」制定後の周知と課題について 

  イ 「市民が主役のまちづくり地域懇談会」事業の推進状況について 

  ウ まちづくり地域懇談会事業を今後どのように展開していくのか 

  エ 地域の特色を生かした魅力ある地域づくりのための自主的な活動支援に 

ついて 

 

２ 市民協働行政 

 (1) 交通安全都市宣言にふさわしい交通安全対策について 

  ア 交通安全計画に基づく取り組み状況と課題について 

  イ 自転車の交通ルール・マナーの遵守と交通指導取締りについて 

  ウ 高齢者の交通安全対策について 

  エ 安心して走行できる自転車レーン設置の取り組みについて 

  オ 自動車の最高速度を制限する「ゾーン３０」事業の取り組み状況は 

 

 

質問順位       ６  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 経営政策行政 

 (1) 若者定住支援策は 

  ア 具体策はあるか 

  イ 市民活動センターの活用で居場所づくりと交流促進を図れるか 

 (2) 若者が働く環境は整っているか 

  ア ジョブサポートこうのすの利用状況は 

  イ 市の企業誘致策の現状は 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 市民の健康寿命延伸の具体策は 

  ア 市民の「健康意識」は 

  イ 特定健診受診率の推移は 

  ウ 今後の健康施策は 

 (2) 高齢者のニーズをとらえた支援策は 

  ア 買い物・移動に具体的な支援策は 

  イ オンデマンドバスについて市の見解は 



 

 

質問順位       ７  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 総合病院誘致の今後について 

  ア 二次募集に際しての募集基準について 

  イ 二次募集の開始時期の見通しについて 

  ウ 増床分１，５０２床の割り振りの最終決定が出る時期の見通しについて 

 (2) もの忘れ相談医について 

  ア かかりつけ医認知症対応力向上研修受講医について 

  イ 認知症サポート医養成研修受講医について 

  ウ 市内での専門医の実態について 

 

２ 学校教育行政について 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正配置等審議会について 

  ア 諮問及び答申の時期について 

  イ 審議会へ諮問する際の教育委員会としての通学区の変更及び統廃合に対 

する基本的考え方について 

 

 

質問順位       ８  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 総務省１月２３日付通知「統一的な基準による地方公会計の整備促進につ 

いて」への対応について 

  ア 庁内事務局体制の確立について 

  イ 職員の研修計画について 

  ウ 平成２７年度から２９年度までに財務書類等を作成する計画・スケジュ 

ールについて 

 (2) 平成２７年度地方財政対策の概要等について 

  ア 財政対策が本市財政に与える影響について 

  イ 公共施設等総合管理計画の策定推進について 

  ウ 本市財政の主要財政指標の管理について（平成２７年度） 

 


